



MADRES DEL BARRIO SE FORMAN EN LA PRODUCCIÓN DE HORTALIZAS EN LARA

En las instalaciones del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas del estado Lara (INIA-Lara), concretamente en el huerto institucional y la unidad de producción de compostaje y lombricultura, se formaron cincuenta y cinco participantes de la Fundación Misión Madres del Barrio “Josefa Joaquina Sánchez”, pertenecientes a varias comunidades del municipio Iribarren, estado Lara.

El servidor público del INIA, Carlos Hernández, Coordinador Nacional de Agricultura Familiar Campesina, señaló que la actividad fue teórico-práctica utilizando la metodología “Aprender Haciendo”.



Mujeres de Madres del Barrio participantes en el taller

BARINAS: TRABAJADORES DE LA UPS DE SEMILLA SE BENEFICIARON CON VENTA DE CARAOTA

Con el propósito de brindar beneficios y contribuir con el ahorro económico para los trabajadores y trabajadoras de la Unidad de Producción Socialista de Semilla (UPSS) del Instituto Nacional de Investigaciones Agrícolas (INIA), se efectuó un operativo de venta de 126 kg de caraotas en las instalaciones de esa Unidad, ubicada en Sabaneta del estado Barinas.



Trabajadores del ente agrícola dignificados con la venta del rubro a precios justos

INIA REALIZÓ TALLER SOBRE HUERTO AGROECOLÓGICO Y AGRICULTURA FAMILIAR

Dentro de las actividades del Plan Zamora se realizó un taller sobre Huerto Agroecológico, donde participaron estudiantes y docentes del liceo Alirio Ugarte Pelayo, de la Universidad Nacional Simón Rodríguez, además de voceros de los Consejos Comunales Kamaramoto, Patarata I y Suspire-Moran de la Parroquia Catedral, municipio Iribarren, estado Lara, esto en función de fortalecer las relaciones interinstitucionales, contribuyendo a su vez con el consumo de alimentos sanos.



Participantes en el taller de agricultura familiar